
 

 

 

 

 

Comissão apresenta Relatório Final 

A Comissão de Assuntos Relevantes do Plano Diretor - composta pelos Vereadores Marcelo 

Mariano (PMDB), Luis Carlos Romazzini (PT) e Ronald Luiz Nicolaci Fincatti (PDT) - após realizar 

audiências no plenário da Câmara Municipal com o objetivo de ouvir os envolvidos na ação 

proposta pela Promotora de Justiça, Dra Juliana de Souza Andrade junto ao GAEMA (Grupo de 

Atuação Especial de Defesa do Meio Ambiente), assim como entidades da construção civil, 

empresários do setor, profissionais e todos os interessados com o futuro da construção civil 

em Guarujá, apresentou seu relatório final 

Com base nos questionamento da Ação, os itens que tratam da mudança de gabaritos das 

construções, do impacto na vizinhança e mudança paisagística, entre outros, foram rebatidos 

com base na necessidade de não paralisar o setor da construção civil em função de discussões 

jurídicas, que tem argumentos técnicos contra e a favor. Por fim, a Comissão concluiu que 

mesmo que modificações tenham que ser feitas, não devem trazer prejuízos ao setor, como os 

já causados diante da insegurança jurídica e instabilidade causada pela ameaça de demolições 

ou não aprovação de novos empreendimentos.   

  

  

 

 

 

 

 

 

Guarujá, 06 de Agosto de 2009 

Assessoria de Imprensa 

Câmara Municipal de Guarujá 

 


